
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 06/05/2020 

A seguito di regolare convocazione alle ore 21 di oggi 06 maggio 2020 è riunito mediante 

collegamento da remoto attraverso la piattaforma Zoom il Consiglio direttivo del CdV Erix per 

discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito riportato. 

 

Sono presenti tutti i consiglieri tranne Imbrioscia e Beretta 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1) Priorità spese da effettuare  

2) Accesso al Circolo e ai pontili 

3) Attività agonistica e di scuola e vela  

4) Varie ed eventuali 

 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

Tenendo presente che i lavori da fare al circolo sono: 

1 Ristrutturazione galleria 

2 Riparazione scivolo alaggio imbarcazioni 

3 manutenzione ordinaria e straordinaria ormeggi 

Si apre la discussione per stabilire la loro priorità 

Viene esaminato il preventivo presentato dal consigliere Saccone per la ristrutturazione della 

galleria. Il vice Presidente Tronconi chiede prima di decidere l’entità dei lavori di avere un 

preventivo che tenga conto di una copertura della volta con lamiera profilata tipo quella 

utilizzata nella nuova galleria di Lerici. 

Quando arriverà il nuovo preventivo saremo in grado di decidere quali lavori cominciare a fare. 

Il consigliere Bruschi fa presente che l’Istituto del Credito Sportivo ha previsto in favore 

delle Associazioni Sportive Dilettantistiche e delle Società Sportive Dilettantistiche iscritte 

per tramite della FIV al registro CONI da almeno un anno la concessione di finanziamenti, 

destinati a far fronte alle esigenze di liquidità correlate all’emergenza COVID-19, sino ad un 

importo di € 25.000 senza interessi e con ripagamento diluito in più anni.  

Nei prossimi giorni il verrà effettuata la richiesta per tale finanziamento.  

 

Si decide, comunque, di mettere in esecuzione al più presto il lavori considerati più urgenti: di 

riparazione allo scivolo, di sistemazione degli ormeggi e , una volta esaminato il preventivo per 

l’esecuzione della volta con lamiera, anche alla copertura della volta in galleria. Gli altri lavori 

previsti in galleria verranno eseguiti successivamente. 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

Dal giorno 07 maggio è di nuovo operativa la gru comunale per alaggio e varo delle imbarcazioni 

ormeggiate alle catenarie. Il responsabile sarà il nostromo che si preoccuperà anche 

dell’emissione della fattura. Il nostromo dovrà attenersi scrupolosamente alle direttive 

impartite per il contenimento dei rischi. 

Nel frattempo il Circolo resterà ancora chiuso; sarà però permesso ai soci di transitare sui 

pontili per andare alle imbarcazioni di loro proprietà. 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G. 

Il consigliere Mencacci relaziona su come portare avanti l’attività agonistica: 

I corsi del sabato a vela riprenderanno possibilmente nel mese di giugno e saranno 

intensificati a 2 uscite la settimana per recuperare il periodo di stop forzato. Lo stesso corso 

terminerà con il mese di luglio. Ai ragazzi che hanno seguito il corso sarà proposto di entrare 



nella nascente preagonistica  che effettuerà 3 uscite la settimana. Dal 15 giugno inizieranno i 

corsi collettivi settimana che, per mantenere il distanziamento sociale, saranno composti da 

piccoli gruppi 4/5 elementi. Il corsi settimanali - di 5 giorni- avranno 2 sessioni giornaliere 

(optimist/laser) una al mattino "Basic" ed una pomeridiana "Avanzata". Oltre ai corsi 

settimanali inizieranno anche lezioni individuali per blocchi di minimo 2 ore (optimist/laser). La 

ripristinata squadra agonistica, composta da 2 optimist, 1 feva e 2 29er si alleneranno 4 giorni 

a settimana.Tutto il Consiglio è favorevole 

Varie ed Eventuali 

 Viene accettato nuovamente come socio Fosella Francesco 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario      Il Presidente  

      
        


